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Il 5 novembre alle ore 15 si è svolta una breve riunione in cui erano presenti il Dirigente Scolastico (DS) 

dell’ICR, il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi (DSGA) ICR, ed alcuni rappresentanti del 

Comitato Genitori (CG) dell’ICR (Maria Fauzia, Giorgia Tartaglia e Stefano Maiolo). 

L’incontro ha messo al centro dell’attenzione soprattutto le problematiche di natura strutturale esistenti in 

alcuni plessi dell’ICR, la situazione allo stato attuale, quanto si vorrebbe fare nel futuro breve.  

Dopo una breve presentazione della nascente associazione tra genitori (dotata anche di un sito web ancora 

in corso di perfezionamento: http://cgraffaello.weebly.com/), e un rimando anche al prossimo periodo 

natalizio l’occasione di una presentazione in veste più ufficiale, è stata chiesta e ottenuta disponibilità da 

parte dell’ICR ad un confronto di natura sistematica, ogni qualvolta sia l’ICR, sia il CG hanno occasione e 

opportunità di affrontare questioni legate alla vita scolastica dei propri figli alunni. 

Durante l’incontro, che vista la brevità del tempo a disposizione ha avuto come fine principale quella di 

instaurare un primo rapporto conoscitivo tra l’ICR e il CG, sono stati esaminati principalmente i seguenti 

punti: 

1. Plesso via Petrocelli 

Per quanto riguarda il plesso Petrocelli, l’attenzione si è soffermata su: 

- Mensa. Sebbene sembra che il progetto di costruzione della struttura avrebbe previsto 

l’arredamento completo di tutto il necessario per il funzionamento in autonomia della mensa, si 

constata a tutt’oggi che l’area mensa , come da foto allegate, è priva di qualsiasi suppellettile. Il 

fornitore del servizio mensa, come da contratto per la fornitura di solo cibo, non può giustamente 

utilizzarla, e quindi la cottura, come già noto, si effettua presso la mensa della sede di Via 

Gregoraci.  

- Area verde destinata a parco e strutture sportive: da parte del progettista olandese, era stato 

immaginata la riconversione dell’attuale area verde in servizi sportivi. Il progetto, che avrebbe visto 

la pubblicazione di un bando di gara per la ricerca di un soggetto privato che realizzasse la 

riconversione, devolvesse l’area all’ICR in orario scolastico e gestisse per un determinato numero di 

anni in orario extra-scolastico secondo un definito programma, dalle mani del Comune / 

Dipartimento per l’edilizia scolastica, è stato trasmesso alla Regione Lazio. Ma di questo passaggio 

non si hanno all’attualità ulteriori notizie. Viene suggerito da parte del CG che sarebbe interessante 

verificare se questo progetto rientra tra quelli promossi dalla Regione Lazio di cui al seguente web-

link http://www.lazioeuropa.it/45_progetti_per_il_lazio-3/ , dove sono sintetizzate schede di veri e 

propri programmi di intervento regionale, in tutti i settori dell’economia, e dei quali uno di questi 

programmi prevede interventi nel comparto sportivo (si veda intervento n. 45, pagina 124, 

“Progetti sportivi per l’inclusione sociale e la riqualificazione urbana”).   

Su questi punti, il CG proseguirà nei contatti sia presso il Municipio e sia presso il Dipartimento Edilizia 

Scolastica del Comune di Roma, per avere utili aggiornamenti e incoraggiare possibili evoluzioni per la 

fornitura dell’impiantistica della mensa e avvio dei lavori di riqualificazione dell’area verde, anche con 

l’affiancamento dell’ICR. 
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2. Plessi Via Gregoraci e Via Stoppato 

Per quanto riguarda i plessi di Via Gregoraci e Via Stoppato, il DS  segnala che le strutture necessitano di 

interventi, quali: il ripristino della guaina sul tetto, sostituzione infissi, la ristrutturazione dei bagni nonché 

sostituzione dei sanitari, ritinteggiatura di alcune parti comuni, come la palestra di Via Gregoraci. 

Su questo punto il CG potrebbe interessarsi di chiedere disponibilità ad un adeguato numero di genitori di 

alunni frequentanti questi plessi, al fine di poter affrontare la possibilità di tinteggiare le parti comuni, 

nonché raccogliere una modesta cifra per l’acquisto del materiale necessario (vernice, spazzole, pennelli, 

ecc.). 

3. Raccolta fondi   

Raccolta fondi: si prende atto della cronica carenza di trasferimenti finanziari che , a vario titolo, sia da 

parte del Comune di Roma, sia da parte del MIUR, stanno incessantemente venendo sempre meno, a 

fronte di costanti attività manutentive da effettuarsi nelle varie strutture dell’ICR, nonché crescenti 

esigenze che emergono sul lato della formazione. Quest’ultima,  tanto più è di qualità, tanto più risorse a 

loro volta sono necessarie per soddisfare le esigenze che emergono da una didattica multidisciplinare che 

l’ICR ha sempre posto al centro dell’interesse per i propri alunni.  

Si prende anche atto che spesso, nella raccolta di questa parte di fondi, non tutti partecipano, per giusti o 

ingiustificati motivi.  

Il CG tenterà di portare all’attenzione di tutti i genitori una maggiore sensibilizzazione  di tale aspetto. 

Constatato da parte di tutti che i trasferimenti statali stanno venendo meno per il già noto problema che da 

anni sta interessando tutti i comparti della pubblica amministrazione, per vedere al meglio i propri figli 

crescere e formarsi adeguatamente, non si può fare a meno di ulteriori sacrifici, come appunto la somma 

che l’ICR richiede annualmente, a titolo naturalmente volontaristico. Il CG perseguirà pertanto tale 

sensibilizzazione attraverso i suoi rappresentanti, che a loro volta in raccordo con i rappresentanti di tutte 

le classi, indirizzeranno a tutti i genitori il messaggio dell’importanza e dell’urgenza di questa raccolta 

annuale di fondi di natura strettamente personale e filantropica. 

4.       Elenco dei beni e servizi necessari ai singoli plessi. 

Il CG chiede alla Dirigenza Scolastica un elenco dettagliato dei beni e servizi che attualmente sono necessari 

ai singoli plessi sia per la manutenzione degli edifici sia a supporto dell’attività didattica, successivamente 

tale elenco sarà condiviso con i genitori al fine di condividere le proposte utili al reperimento dei suddetti 

beni e servizi. 

Altri aspetti, di analoga importanza potranno essere condivisi e discussi in future e prossime occasioni di 

incontro tra l’ICR e i relativi rappresentanti del CG specifici per ciascuna attività che lo stesso comitato 

persegue attraverso gli appositi “gruppi di lavoro”. 


